

Zeitschrift: Générations plus : bien vivre son âge
Herausgeber: Générations
Band: - (2013)
Heft: 51

Rubrik: Courrier des lecteurs

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 26.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Généralions Plus est sur tous les fronts!

Deux salons d'un coup, et le même week-end, consacrés à la retraite et aux seniors! *Généralions Plus*, qui était présent sur les deux fronts (Connect Seniors à Morges et Salon Plus à Lausanne), est parti à la rencontre de tous ses (futurs) abonnés. A Morges, la première édition du Salon Connect (dont G+ était partenaire) a réuni plus de 40 exposants et quelque 2500 visiteurs. Un succès qui dépasse la fréquentation du premier Paléo en 1976 qui, lui, avait réuni 1800 personnes... Bravo les organisatrices! L'édition 2014 est lancée!

A propos de Non, l'AVC n'est pas une fatalité G+ 50

Plus de peur que de mal

Voici ce qui m'est arrivé. J'ai été hospitalisée en urgence, il y a deux ans. Dans un premier temps, mon état présentait tous les symptômes d'une attaque. Après un scanner et un examen

ultrasons, le médecin a dû se rendre à l'évidence: ce n'était pas un AVC, mais une très forte migraine. J'ai donc pu rentrer chez moi, rassurée!

Marie-Anne Guignard,
Bex (VD)

Hors série G+ 50 clés pour construire sa retraite 2013-14

Un hors série hors-pair

Bravo! Super! Ce sont les deux mots qui me viennent à l'esprit, après avoir parcouru votre hors série, joint au N° 50. Retraité à 57 ½ ans, maintenant âgé de 76 ans, j'y ai retrouvé tous les ingrédients pour une retraite anticipée, que mes fonctions durant ma période active m'avaient aidé à prendre une telle décision! Mais combien ne sont pas suffisamment armés par rapport à cette problématique, voire tout simplement préparés à la cessation d'activité, trop souvent négligée par des quinquagénaires de plus en plus en pleine forme.

Dorénavant avec votre publication, il existe un ABC de la retraite et, comme vous le dites, pour la construire. Je félicite donc *Généralions Plus* pour ce hors série qui mériterait de devenir un best-seller pour tous les présents et futurs quinquas. Merci pour l'existence de cette édition, et j'encouragerai mes enfants à la lire sans restriction. Vive *Généralions Plus*!

Claude Vernez, Thônex (GE)

A propos de Comment bien vivre avec sa prothèse G+49

Le scandale continue!

J'ai lu avec intérêt l'article rédigé par Anne Zilli au sujet des prothèses de la hanche et je tiens à apporter mon témoignage.

J'ai été opérée en 2007 de la hanche droite, puis en 2008 de la gauche. Or, très rapidement, après la première opération qui a eu lieu à Saint-Imier, j'ai ressenti des douleurs dont l'origine n'a jamais pu être identifiée, que ce soit par le chirurgien qui m'a opérée ou par les spécialistes de l'Hôpital de l'Île que j'ai consultés par la suite.

Ce n'est qu'en automne 2012 que, suite à de nouveaux contrôles à Berne, des analyses plus poussées ont été entreprises, révélant un taux extrêmement élevé de cobalt et de chrome dans le sang. La prothèse en acier posée en 2007 en était, à l'évidence, la cause.

J'ai été réopérée en mai 2013 pour remplacer la cupule et la tête du fémur par des éléments en plastique et en céramique, afin d'éliminer la production d'ions métalliques dans le corps et le sang. Cette intervention a eu lieu en présence des représentants de l'entreprise suisse qui avait fourni la prothèse. Ils ont ainsi pu constater l'étendue des dégâts causés par leur matériel sur les tissus mous, les muscles et les os.

Or, je n'ai reçu aucune nouvelle de cette entreprise et, à ma connaissance, les porteurs de prothèses métal sur métal ne sont pas rappelés pour contrôle. Je juge cette situation scandaleuse et indigne d'un pays comme la Suisse, alors que, par exemple, la France et le Canada procèdent à des rappels systématiques des patients porteurs de telles prothèses.

Agnès Bourquard, Les Breuleux (JU)

Généralions Plus et Payot Libraire ont le plaisir d'offrir à

Claude Vernez

pour son courrier, un bon-cadeau d'une valeur de 100 fr. à faire valoir dans toutes les librairies Payot et tous les magasins Nature & Découvertes de Suisse.

Ecrivez-nous à *Généralions Plus*,
Courrier des lecteurs, rue des Fontenailles 16,
1007 Lausanne ou
courrier@generationsplus.ch

